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Unser kleiner Vorstand hat trotz aller Widrigkeiten gut gearbeitet und so können wir absolut von einem  
spannenden Jahr sprechen.  

 
Duchenne Schweiz konnte wieder diverse Anfragen bzgl. Ausstattung im Powerchairhockey positiv beantworten und 
finanziell unterstützen. Darüber hinaus konnten wir einzelnen Familien direkte finanzielle Unterstützung bei 
Anschaffung zusprechen.  
Die Finanzierung der Rutschtücher möchten wir im Speziellen erwähnen, da dieses ein äusserst hilfreiches Hilfsmittel 
ist, welches die Gesundheit der Pflegenden und des Duchennebetroffenen aktiv erhält. 
Duchenne Schweiz ist immer offen für Anfragen. Wir laden daher alle Mitglieder- und Nichtmitglieder- ein, für Anfragen 
auf uns zuzukommen. Getreu dem Motto: Fragen kann man immer…. 
 
Unser Grillanlass in Mariazell ergab wieder die schöne Gelegenheit, dass sich einige Eltern in ungezwungener 
Atmosphäre unterhalten konnten, während sich auch die Söhne und Geschwister anderweitig im Spiel verweilten.   
 
Der Run4Duchenne Boys nimmt grosse Dimensionen an. Dank der medialen Begleitung und Partnerschaften der 
Muskelgesellschaft nahmen dieses Jahr wieder viele Läufer von SwissRe und KieserTraining am Lauf teil. Der grosse 
Renner war die Möglichkeit, dass auch Duchennes mit ihrem E-Rolli am Lauf teilnehmen konnten. 
Einige Familien liessen sich kurzfristig von Sandra Jegen motivieren mitzumachen. Die Bilder des Laufs zeigen das  
Echo bei den Medien und vor allem den Beteiligten. Lasst uns Duchenne vermehrt sichtbar machen !! 
Es macht uns stolz, dass der Lauf ehrenamtlich von dem 3-köpfigen OK der JegenFamily gestemmt wird! Ein ganz 
herzliches Dankeschön an Euch Alle!! 
  
Die neue Website von Duchenne Schweiz kommt gut an und wird immer wieder aufgerufen. Unser Bestreben ist es, 
Duchenne Schweiz als den Hauptansprechpartner in der Schweiz zu festigen. 
Und das haben wir dieses Jahr erreicht ! 
Mit unserem zukunftsweisenden Anlass am 18.11.23 wurde dank vieler neuer Mitstreitern beschlossen, dass 
Duchenne Schweiz als Dachorganisation aufgebaut wird, wo alle Bereiche in der Betreuung, Begleitung, Forschung 
und Medizinisches und Fundraising unter diesem Dach ihren Platz bekommen. 
Ein grosses Projekt mit viel Arbeit. Doch es lohnt sich hier mitzumachen und mit neuem Schwung dran zu gehen. 
 
Daher verabschiede ich mich aus dem Vorstand von Duchenne Schweiz in dem Wissen, dass es neue Kräfte im 
Verein gibt, die diesen Weg gehen werden und Duchenne Schweiz sichtbarer und präsenter machen. 
Mein direktes Engagement endet mit dieser GV nach 20 Jahren. Ich habe ich viel dafür investiert Duchenne in der 
Schweiz bekannter zu machen, ein dementsprechendes Netzwerk aufzubauen und die ein oder andere Familie bei 
dem beschwerlichen Behördenalltag zu begleiten. Ich freue mich, dass mein Lebensprojekt weitergeführt wird, egal 
welche Wege es auch gehen mag. 
 
Ich danke meinen Vorstandskollegen für die angenehme Zusammenarbeit und wünsche dem Verein Duchenne 
Schweiz für die Zukunft nur das Allerbeste. 
 

 
Gez. 
Anneli Cattelan, Präsidentin   


